



Lioba Himmelsbach geehrt

Seit zehn Jahren (mit Unterbrechungen) gehört die Gottenheimer Gemeinderätin Lioba Himmelsbach (rechts) dem Gemeinderatsgremium an. Die Mitbegründerin der Frauenliste Gottenheim setzt sich seither nicht nur für Frauenthemen in der Tuniberggemeinde ein. In der ersten Sitzung des Jahres am 21. Januar ehrte Bürgermeister Christian Riesterer die Gemeinderätin mit einer Urkunde und einem Blumenstrauß für ihr Engagement zum Wohle der Gemeinde Gottenheim. Der Bürgermeister betonte, als Gemeinderätin habe Himmelsbach viel Verantwortung übernommen und viel Zeit geopfert, das sei keine Selbstverständlichkeit. ma/Foto: ma